

Kirchberg, 30.04.2020

Die Schulen öffnen wieder

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Am 11. Mai 2020 dürfen wir wieder mit Präsenzunterricht starten. Wir freuen uns sehr!

Uns ist bewusst, wie viel in den vergangenen Wochen von allen Beteiligten geleistet wurde. Uns ist auch bewusst, dass das eine grosse Herausforderung und eine völlig neue Erfahrung war. Ganz herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit in dieser ausserordentlichen Zeit.

Die Wiederaufnahme des Schulbetriebes soll sorgfältig erfolgen, wir halten uns an die Vorgaben der Bildungsdirektion.

An den ersten beiden Tagen findet der Unterricht nur halbtags in Halbklassen statt; der Klassenlehrer / die Klassenlehrerin Ihres Kindes / Ihrer Kinder wird Sie dazu bis spätestens am 8. Mai detailliert informieren. Die Schüler*innen haben entweder am Morgen oder am Nachmittag Unterricht.

In den Halbklassen werden die Schüler*innen für risikoarmes Verhalten sensibilisiert und Hygiene- und Verhaltensregeln sorgfältig eingeübt.

Zudem können der Lernstand einfacher erfasst und Unklarheiten nach dem Fernunterricht besser aufgearbeitet werden.

Die beiden ersten Schultage dienen grundsätzlich der Vorbereitung eines risikoarmen Unterrichts nach Stundenplan in allen Fächern.

Ab dem 13. Mai 2020 startet der Unterricht wieder mit der ganzen Klassen nach Stundenplan.

Um Ballungen beim Schulseingang zu vermeiden, haben wir «Öffnungszeiten» angepasst. Neu können die ersten Kinder das Schulhaus ab 07.15, 08.00 und 13.15 Uhr betreten. Sie müssen mit dem Betreten des Schulhauses nicht warten, bis es klingelt. Mit dieser Änderung erreichen wir, dass die Schüler*innen tröpfchenweise im Schulzimmer ankommen. Die Lehrpersonen werden diese Änderung mit Ihrem Kind thematisieren.

Aus bekannten Gründen sollen erwachsene Personen, die nichts mit dem Schulalltag zu tun haben, das Schulareal meiden.

Die Tagesschule wechselt ab dem 11. Mai wieder zum Normalbetrieb. Auch die Tagesschule wird die Vorgaben des Kantons umsetzen.

Wenn Sie aufgrund des Halbklassenunterrichtes am 11. und 12. Mai einen Betreuungseingpass haben, können Sie sich bis am 8. Mai direkt bei der Tagesschulleitung melden: 034 448 46 49.

Den Schüler*innen soll durch diese Krise kein Nachteil entstehen, der die Beurteilung betrifft. Für die Beurteilungsberichte vor den Sommerferien heisst das, dass notenrelevante Beurteilungen zurückhaltend erfolgen. Es gelten grundsätzlich die Leistungen, welche vor dem 16. März erbracht worden sind. Ab dem 11. Mai werden nur Kompetenzen geprüft, die ausreichend vertieft und geübt werden konnten. In die Gesamtbeurteilung sollen zudem nur jene Leistungen einfließen, die für die Schülerin oder den Schüler eine Verbesserung darstellen.

Wenn bei Ihnen Ängste bezüglich der Wiedereröffnung der Schule auftreten, dann melden Sie sich bitte bei uns.

Wenn Ihr Kind, Sie selbst oder weitere Familienmitglieder zur Risikogruppe gehören, lesen Sie den aufgeschalteten Infobrief «Erfassung vulnerabler Personen» auf unserer Webseite.

Wir freuen uns darauf, dass mit der Wiedereröffnung der Schule ein grosses Stück des gewohnten Alltags einkehren kann.

Freundliche Grüsse



Simona Cattaneo
Co-Schulleitung



Brigitte Römer
Co-Schulleitung